



El Eco de Cartagena

Publicación de la Región de Murcia

EL PROGRAMA SOCIALISTA

«La Nación» denuncia los propósitos revolucionarios de los socialistas y expone a grandes rasgos el programa que implantarían éstos en el caso de triunfar.

Harían una completa transformación del Estado español en la siguiente forma:

La República española no se denominará así, sino «República socialista de trabajadores de España», que representará como presidente don Julián Besteiro.

No habrá Ministerios. Se creará un Consejo Superior de Gobierno y Trabajo, del que será jefe supremo el señor Largo Caballero, que se subdividirá en los siguientes departamentos, regentados en los primeros momentos, por los líderes que se citan:

Defensa general y orden interior (del que se refundirán los actuales Ministerios de Guerra, Marina y Gobernación) señor Prieto (don Indalecio).

Administración de Industria y Comercio, señor Zagazagotia.

Justicia civil, criminal y social, señor Bugada.

Reorganización y explotación agrícola, señor Martínez (don Lucio).

Comunicaciones y Transportes, señor Gomez (don Trifón).

Cultura, señor de los Ríos (don Fernando).

Salud pública y Asistencia social, señor Negrín.

Relaciones Exteriores, señor Jimenez Asúa.

Asuntos comarcales, señor Cordeiro.

Tesoro Nacional, señor Carabias.

El Consejo Superior de Gobierno y Trabajo en sus primeros decretos, abolirá la propiedad privada y declarará la obligatoriedad del trabajo, disponiendo la incautación de las industrias y del comercio, para organizar el nuevo Estado a base de una Federación económica, en la que se garantice a todos sus miembros—como consta en el programa socialista textualmente—el producto íntegro de su trabajo.

Además intervendrá y regulará las profesiones libres, señalándoles su cometido y remuneración.

Mantendrá el Estado laico, proclamando el amor libre.

Disolverá todas las Ordenes Religiosas y cerrará al culto público todas las iglesias.

Y sustituirá, en fin, las regiones y provincias por comarcas, que se regirán por Juntas comarcales, unidas a la superior de Gobierno y Trabajo, por el departamento correspondiente.

De la estancia del Ministro de Marina en Cartagena

La bandera del «Libertad»

En el acto de entregar la bandera de combate al crucero «Libertad» habló en primer lugar el jefe del Cuerpo de Auxiliares Navales más antiguo don Antonio Seljas Suarez, que ofreció la enseña a la madrina la bella señorita Rosarito Sánchez Solé, hija del alcalde, para que ésta, después de depositar un beso entre sus pliegues la entregara al Ministro y a la dotación del buque en la persona de su comandante capitán de navío don Adolfo Lería.

El comandante pronunció breves frases de agradecimiento y promesa de saber defenderla.

El ministro de Marina en su discurso enalteció a los Cuerpos Auxiliares de la Armada, habló del pacifismo de España, concedió la Cruz del Mérito Naval a la madrina de la bandera, que será la primera mujer española que ostentará esta condecoración, prometió otra recompensa al jefe señor Seljas y en su persona a todos los Cuerpos Auxiliares de la Armada y anunció que en breve aparecerá en la Gaceta un decreto similar a otro reciente del Ministerio de Guerra prohibiendo a los marinos toda actividad política.

La bandera fué izada con los honores de ordenanza, entre el estruendo de los cañonazos de los buques y del Arsenal y los acordes del himno oficial.

En el comedor del Comandante fueron obsequiados el ministro, autoridades y comisiones con dulces y champán.

En el Muelle se congregó mucho público para ver la ceremonia y una compañía del 33 con bandera y música rindió honores al Ministro.

Cena en Capitanía

A la cena con que el Almirante Cervera obsequió anteanoche en el palacio de la Jefatura de la Base Naval al señor Rocha, concurrieron invitados el Alcalde con su esposa e hija, el Gobernador de la provincia señor Rodríguez Soriano, General Cabanillas, generales del Arsenal y de la Escuadra señores Gómez Pablos y Calvar, Comandante militar de la plaza señor López Pinto, jefe de la flotilla de destructores, jefe de Estado Mayor, Comandante del «Libertad», teniente coronel de la Benemérita señor Brotons, el hermano del Ministro don Julio y la distinguida señorita de Murcia Julia Quiles.

El señor Cervera con su distinguida familia hicieron los honores de la mesa.

Peticiones para Cartagena

Ayer mañana en la Jefatura de la Base Naval recibió el señor Rocha a una comisión de concejales y agricul-

tores presidida por el Alcalde, los que interesaron del Ministro una vez más la realización del proyecto de riegos de nuestros campos, la construcción de los polvorines militares y la resolución de varios proyectos ultimados de la Junta de Obras de este puerto entre ellos el adoquinado del muelle.

También se pidió al Ministro la libertad de Antonio Rivera.

El señor Rocha recordó el interés del ministro de Obras Públicas señor Guerra del Río por los asuntos de Cartagena y expuso al Alcalde la conveniencia de que pasados estos días se tratara y acordara para hacer una gestión personal el fuera preciso.

Dijo al señor Rocha que se dirija la Junta a la Dirección de Puertos; sobre la libertad de Rivera que se lo recordaran al Subsecretario de Marina, y prometió interesarse cerca del ministro de la Guerra en el asunto de los polvorines.

Marcha del señor Rocha

Ayer mañana a las diez y media marchó en automóvil el Ministro a San Javier para visitar aquella Base Aeronaval.

Le acompañaron el Gobernador civil, Almirante Cervera, diputado señor Cardona jefe de E. M., señor Navia Osorio y ayudantes señores Lara y Solís.

El señor Rocha fué recibido por el jefe de la Base señor Taviel de Andrade y recorrió los hangares y dependencias del aeródromo.

Después embarcó para trasladarse a las Encañizadas donde iba a comer invitado por el señor Cardona, pero debido al fuerte viento desistió de la excursión, regresando y saliendo en auto para Murcia de donde regresaría a Madrid.

Nuestras fiestas de Agosto

Kermese de la Unión Mercantil

La gran Kermesse que debía celebrarse esta noche, ha habido que aplazarla para a la próxima semana por los muchos desperfectos ocasionados por la lluvia. Esto dará lugar a reforzar las distracciones y por consiguiente dar el mayor esplendor a esta hermosa fiesta.

Lo que se pone en conocimiento del público en general y de las señoritas que habían de tomar parte en la misma. LA COMISION

Fiesta taurina nocturna

Mañana noche, a las once, presentación del gran Llapisera, el creador del toro cómico, con su cuadrilla.

En primer lugar se lidiarán dos becerros de D. Pedro Hernández por el Bombero torero, D. José y As Charlot.

Después el gran conductor D. Luis Aguado rejonará en automóvil un novillo, que si nó muere de los rejonos será muerto a estoque por el diestro Rafael Ponce «Rafaelillo».

CONSEJO EXCLUSIVO

Para Alicante, Murcia, Cartagena y Albacete a persona activa que disponga de 4 000 pesetas Grandes beneficios
Dirigirse por escrito a N. VAYA GONZALEZ, lista de Correos CARTAGENA

El cuarto novillo correrá a cargo de «Rafaelillo».

Finalmente se efectuará en el ruedo el desencajonamiento de los seis hermosos toros de Abiserrada que serán lidiados el domingo por los afamados matadores Niño de la Palma, Domingo Ortega y Victoriano de la Serna.

Carrera ciclista y Cross-Country

Mañana tarde a las cuatro tendrán lugar en el antiguo paseo de Alfonso XIII en el Ensanche las anunciadas carreras ciclistas y cross country con importantes premios.

Viene Domingo Ortega

Habiendo corrido el rumor de que no torearía el domingo en Cartagena el diestro Domingo Ortega, la Em presa para desmentir el malicioso aserto ha expuesto en el escaparate de la sastrería Robles de la calle Mayor el contrato firmado por el famoso lidiador.

El cartel, pues, de la corrida del domingo sigue en firme.

Balles y cantos regionales

El viernes y sábado a las 10 y 12 de la noche actuarán en la plaza de toros notables agrupaciones de balles y cantos de Aragón, Valencia y Andalucía con un total de 64 artistas de ambos sexos.

La banda municipal dará un concierto, con la novedad de que será dirigida por una joven y bella maestra compositora, la distinguida señorita Carmencita Gómez Nisto, hija del teniente coronel del regimiento 33 señor Gómez Romagosa.

Precios: Silla con entrada 2'50. Entradas general 1'50

Cierre del Comercio

Se pone en conocimiento del público que el gremio de Alimentación no abrirá sus establecimientos mañana jueves por la tarde.

Rogamos encarecidamente a nuestros suscriptores que la primera falta que observen en el reparto del periódico, la comuniquen seguidamente a esta Administración con objeto de poder corregir cualquier deficiencia. Pues de no avisar nos sería desconocida.

DE SOCIEDAD

NOTAS VARIAS

El diputado agrario don Tomás Maestre ha hecho un donativo de 250 pesetas para la colonia veraniega de los hijos de los camilleros de la Cruz Roja.

—En la iglesia de Santa María de Gracia recibió el domingo las aguas del bautismo el niño que ha dado a luz doña Flora Carreras, esposa de nuestro amigo el comerciante don José Martínez.

Al recién nacido se le impuso el nombre de Francisco de Asís. Nuestra enhorabuena a los dichosos padres y abuelos y salud para verle hecho un hombre.

LETRAS DE LUTO

Ayer se cumplió el primer aniversario del fallecimiento de nuestro inolvidable amigo don Angel de la Iglesia Gimenez, Director Gerente que fué de la sociedad Unión Eléctrica y persona muy prestigiosa y estimada en esta ciudad.

Con tal motivo se celebraron sufragios por su alma en la parroquia de Santa María de Gracia y en las iglesias de la Catedral Antigua, barrio de Peral y Siervas de Jesús, a las que asistieron muchas de sus amistades que renovaron el pésame a sus deudos.

A su viuda doña Carmen Morales de Solís, hijos, hijo político el reputado médico don Francisco Genovés y demás familia reiteramos la expresión de nuestra condolencia.

RESTAURANT DEL CHALET

EL SABADO DIA 11

Gran Cena Americana

Lancha especial a las 10 de la noche y de regreso a las 2 de la madrugada GRAN ORQUESTINA

La lluvia de hoy

Roy amaneció el cielo cubierto por densos nubarrones anunciadores de las «cabañuelas» de agosto.

A media mañana descargó una breve tormenta con aparato de relámpagos y fuertes truenos.

El agua corrió abundante, lavando nuestras calles y purificando y refrescando la atmósfera.

A la hora de cerrar esta edición igne el tiempo nuboso.